



1 PERSONNE SUR 3 DÉVELOPPE UN CANCER DE LA PEAU AU COURS DE SA VIE

EXAMEN
GRATUIT

Le service de dermatologie et le Bus Santé des HUG sont à votre service pour un **examen gratuit** de vos grains de beauté.

Lundi 15 mai 2017

de 9h à 16h, place de la Fusterie

Si le cancer de la peau est découvert et excisé à un stade précoce, la plupart des patients peuvent être guéris.

Les experts sont d'accord : le dépistage précoce du cancer de la peau est essentiel et peut sauver des vies.

Chacun peut montrer gratuitement un grain de beauté suspect à un dermatologue.

Cela ne remplace cependant pas l'examen de tout le corps par un dermatologue spécialisé chez les personnes présentant un risque accru de cancer de la peau.

Le nombre de patients pouvant être examinés dans le cadre de la campagne étant limité, nous vous remercions de votre compréhension !

Plus d'informations : service dermatologie HUG ou  022 372 94 23